
Landeshauptstadt Magdeburg  Magdeburg, 12.12.06 
Der Oberbürgermeister 
 
 

Niederschrift 
 
 
 
     
 Sitzung - OR B/S./029(IV)/06 

Gremium     
 Wochentag, Ort Beginn Ende 
 Datum    
     
     

OR Beyendorf-Sohlen Montag, Soziokulturelles 
Zentrum, Dodendorfer 
Weg 12 

19:00Uhr 20:45Uhr 

     
 04.12.2006    
     

Tagesordnung: 
  Öffentliche Sitzung 
 
1 Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
2 Bestätigung der Tagesordnung 
 
3 Genehmigung der Niederschrift 
 vom 06.11.2006 
 
4 Beratungsgegenstände des Ortschaftsrates 
 
4.1 Jahresrückblick 
 BE: Ortsbürgermeister Herr Geue 
 
4.2 Vorbereitungen der OR-Sitzungen und Veranstaltungen 2007 
 BE:Ortsbürgermeister Herr Geue 
 
5 Informationen und Bürgerfragestunde 
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Anwesend: 
 
 Vorsitzende/r 
Ortsbürgermeister Siegfried Geue  
 Mitglieder des Gremiums 
Ortschaftsrat Werner Nordt  
Ortschaftsrat Manfred Ebeling  
Ortschaftsrat Rainer Rudolph  
 Geschäftsführung 
Frau Christel Schlee  
 
 Mitglieder des Gremiums 
Ortschaftssrätin Carola Erdmann  
Ortschaftssrätin Edelgard Herboldt  
Ortschaftssrätin Annette Lübs  
Ortschaftsrat Ulrich Schrader  
Ortschaftsrat Prof. Dr. Jürgen Tiedge  
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  Öffentliche Sitzung 
 
1. Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
Der Ortbürgermeister Herr Geue begrüsste die anwesenden Ortschaftsräte. 
 
Von 9 Ortschaftsräten waren 4 anwesend. Somit war die Beschlussfähigkeit des Ortschaftsrates 
nicht gegeben. 
 
2. Bestätigung der Tagesordnung 
 
Die Tagesordnung wurde angenommen, aber nicht beschlossen.  
 
3. Genehmigung der Niederschrift 
 
Die Niederschrift vom 06.11.06 wird auf der nächsten Ortschaftsratssitzung noch einmal 
behandelt und zur Abstimmung vorgelegt. 
 
4. Beratungsgegenstände des Ortschaftsrates 
 
4.1. Jahresrückblick 
 
Der Ortsbürgermeister Herr Geue hat eine positive Bilanz gezogen. In seinen Ausführungen hat 
er die rege Bautätigkeit in Beyendorf-Sohlen gewürdigt. Das Ortsbild hat sich sehr zum Positiven 
gewandelt und kommt bei unseren Einwohnern an.  
Er hat gleichzeitig die Parallelen zum Engemeindungsvertrag gezogen. Der 
Eingemeindungsvertrag wurde in fast allen Punkten mit Leben erfüllt.  
Ein Vertragspunkt steht noch offen. Es handelt sich um die Busverbindung Beyendorf-
Sohlen/Magdeburg. Der Landkreis Bördekreis ist im Besitz der Konzession für Beyendorf-
Sohlen. MVB sollte eine Klärung herbeiführen. 
Für die gute Zusammenarbeit mit allen Fachämtern der Verwaltung und Gremien der 
Landeshauptstadt bedankt sich der Ortsbürgermeister. 
Ein Dankeschön sagt er allen ehrenamtlich tätigen Mitgliedern der Vereine des Ortes, die das 
kulturelle Leben in Beyendorf-Sohlen gestalten. 
 
4.2. Vorbereitungen der OR-Sitzungen und Veranstaltungen 2007 
 
Im ersten Entwurf liegt der Veranstaltungskalender 2007 vor. Frau Schlee, Sprecher der GWA 
hat ihn vorgestellt. Am 08. Januar 07 findet die Beratung der AG Gemeinwesen statt. Auf dieser 
Beratung wird der Veranstaltungskalender verabschiedet. Änderungswünsche  werden bis zum 
02.01.07 entgegengenommen. 
Die Ortschaftsratssitzungen 2007 werden wie folgt durchgeführt: 
22. Januar, 26. Februar, 26. März, 23. April, 21. Mai, 25. Juni, 23. Juli, 03. September,  
08. Oktober, 05. November, 03. Dezember.  
 
5. Informationen und Bürgerfragestunde 
 

- Herr Ebeling fragt nach der Anmeldung MD-DSL.  
Lt. Frau Schlee haben sich 26 Bürger im Bürgerbüro in die Liste eingeschrieben. Diese 
wurde der Firma zur Verfügung gestellt.  
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Einen Termin zur Ortsbesichtigung im Monat Dezember wurde noch nicht vereinbart. 

 
- Stand der Abarbeitung der Ortsbegehung lt. NS vom 06.11.06, Pkt. 4.2. 

Seite 4, erster Anstrich: Am 05.12. um 12.30 Uhr findet die Bauabnahme im 
Soziokulturellem Zentrum statt. Federführung FB 03.  

  
     -     Zweiter Anstrich: Weg entlang der Sülze im Wohngebiet Froschgrund ist im Eigentum    
der  
           Stadt und wird durch den Liegenschaftsservice verwaltet. Baumschnitt erfolgt zur Zeit. 
 

- Sechster Anstrich: Zur Zeit erfolgt die Prüfung mit der DEGES. 
 

- Seite 5, vierter Anstrich: Sülzeböschungen wurden gemäht, Beräumung der Sülze erfolgte  
      noch nicht. 
 
- Fünfter Anstrich: Wurde durch SFM erledigt. 

 
- Zehnter Anstrich: Mit dem Landwirt Herrn Kötz laufen die Verhandlungen. 

 
- Elfter Anstrich: Wurde durch die Gise erledigt. 

 
Am 05.12.06 wurde mit der Sanierung des Fussweges im OT Anker/B71 begonnen. 
 
 
 
 
 

 

Die Niederschrift erhält ihre endgültige Fassung mit Bestätigung in der darauffolgenden Sitzung. 
 
 
 
 
 
Siegfried Geue Christel Schlee 
Vorsitzende/r Schriftführer/in 
 
 
 
 
 
 


